

BAB 3

PENUTUP

3.1. Kesimpulan

Selama menjalani Magang Industri di PT.Gistex, penulis dapat menyimpulkan bahwa:

1. Penulis mendapat kesempatan dan ilmu baru dari tiap pekerjaan yang dilakukan saat berada di bagian *General Affair* khususnya di *internal facility* yaitu bagaimana melayani dan menyediakan barang atau fasilitas ke tiap karyawan Gistex agar proses operasional berlangsung dengan baik lalu pada bagian *Compliance* atau Audit , disini penulis dapat memahami bahwa peran audit memegang peranan penting untuk sertifikasi Gistex jika sertifikasi Gistex dicabut oleh *vendor* karna tidak ada pengawasan dari pihak audit maka akan mempengaruhi proses bisnis dan daya saing pasar Gistex . Banyak ilmu yang belum didapatkan selama kuliah dan hanya bisa dilakukan secara langsung dan itu terjadi ketika magang di PT Gistex
2. Penulis dapat mempelajari dan memahami peran *general affair* di PT Gistex khususnya di bagian *compliance* yaitu mengetahui proses audit dengan cakupan audit eksternal dan audit internal yang berlangsung di setiap departemen sehingga dapat *comply* dengan standar *buyer*. Jika pada proses audit, terdapat temuan yang tidak diselesaikan dalam jangka waktu tertentu maka hal itu akan mempengaruhi order yang akan diterima PT Gistex dan juga pada bagian *internal facility* penulis dapat mengetahui peran *internal facility* untuk memastikan semua aset fisik perusahaan terjaga dengan baik. Hal tersebut mencakup perawatan, perbaikan, dan pengelolaan inventaris kantor. Tujuannya adalah memastikan kelancaran proses kerja, menjaga agar aset perusahaan berfungsi optimal, memastikan kelancaran operasional perusahaan

3.2.Saran

Dalam kesempatan ini penulis juga ingin menyampaikan saran – saran terkait dengan permasalahan – permasalahan yang penulis temukan selama melaksanakan kegiatan magang yaitu :

1. Saran dari penulis bagi permasalahan status approved ATK yaitu diharapkan karyawan dapat menunggu status approved di Gistex App sehingga dapat mempermudah proses pelayanan ATK , Meskipun begitu penulis dapat atasi permasalahan tersebut dengan menghubungi pembimbing terlebih dahulu
2. Saran dari penulis ketika diberikan tugas namun harus mengakses file bersama dengan meminjam salah satu komputer atau laptop karyawan Gistex yang tidak sedang terpakai , sehingga tugas yang diberikan mentor dapat selesai

DAFTAR PUSTAKA

Jurnal

Rina, D. (2009). Audit Mutu Atas Penerapan Sistem Manajemen Mutu ISO 9001: 2000 Terhadap Kinerja Perusahaan (Studi Kasus PT" X" Palembang). *Jurnal Manajemen dan Bisnis Sriwijaya*, 7(14), 1-18.

Buku dengan nama pengarang

Nuraida, Ida (2021). Manajemen Perkantoran. Edisi Revisi, Yogyakarta: Penerbit Kanisius

Sari, A. P. (2022). Manajemen Sumber Daya Manusia, Bandung: Penerbit Media Sains Indonesia.

Darsana, I. M., Pantiyasa, I. W., & Arianty, A. A. A. S. (2023). Manajemen Mutu. Mafy Media Literasi Indonesia.

Website

<https://www.gistexgroup.com> (2023)

<https://www.coats.com/id/sustainability/sustainability-certifications/zdhc> (2023)

<https://mrsl.roadmaptozero.com/> (2023)